Honduras anuncia traslado inmediato de su Embajada en Israel a Jerusalén



Wahington, 24 mar (RHC) El presidente de Honduras, Juan Orlando Hernández, informó este domingo que su país traslará de forma oficial su embajada en Tel Aviv a Jerusalén, "capital de Israel".

Las declaraciones se realizaron en el contexto de la apertura de la conferencia del Comité de Asuntos Públicos Estadounidense Israelí (AIPAC), que se desarrolla actualmente en Washington. Con esta medida, el presidente hondureño sigue los pasos de países como EE.UU y Guatemala.

Contento de participar en la conferencia anual del Comité de Asuntos Públicos Estados Unidos-Israel y quiero anunciar el primer paso: Honduras abrirá de inmediato una misión diplomática oficial en Jerusalén que extenderá nuestra Embajada a la ciudad capital de Israel.#AIPAC2019 pic.twitter.com/o6gomPaWqs

— Juan Orlando H. (@JuanOrlandoH) 24 de marzo de 2019

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186630-honduras-anuncia-traslado-inmediato-de-su-embajada-en-israel-a-jerusalen$



Radio Habana Cuba